

StreetOps Music und das Münchner Friedensbündnis präsentieren:

Eine Show der besonderen „ART“



Die Kunst des Friedens

Eintritt frei
Spenden erwünscht



WE ARE ONE

Samstag, 21.09.2024 – 19.30 bis 22.00 Uhr

EineWeltHaus, Schwanthalerstr. 80, München

U4/U5 Theresienwiese oder Tram 18/19 Hermann-Lingg-Straße

Eintritt frei – um Spenden wird gebeten – Einlass ab 19.15 Uhr

StreetOps
Music



**Münchner
Friedensbündnis**

Kunst ist zeitlos, genauso wie die Hoffnung auf Frieden. Seit Menschen gedenken wiederholt sich die Geschichte. Leid, Gewalt, aber auch Hoffnung und Revolution spielen in verschiedenen Generationen der Menschen immer wieder eine große Rolle. Was wäre, wenn Zeitreisen existieren würden?

Wie würde das heutige System, geprägt aus Kapitalismus, darauf reagieren und was können wir aus den verschiedenen Epochen lernen?

All das und noch mehr zum Thema Frieden bringt StreetOps Music in Kooperation mit dem Münchner Friedensbündnis auf die Bühne des Eine-Welt-Haus nach München.

StreetOps Music ist eine Musikgruppe aus Passau in Niederbayern.

Sie helfen Obdachlosen und Hilfsbedürftigen, veranstalten Kinderschutz und Naturschutz Aktionen und setzen sich für Frieden ein. Ebenso sind sie gegen Rassismus und Ausgrenzung.

Sämtliche Themen werden von StreetOps Music in Theaterstücken und Live-Musik



aus den unterschiedlichsten Genres verpackt, bestärkt durch phantasievolle Kostüme und Effekte. Sie entführen die Zuhörer und Zuschauer in eine magische Welt, in der Freude und Wehmut nah beieinander liegen.

Auftritte von StreetOps Musik sind ein Erlebnis der besonderen „ART“, bei denen Gänsehaut vorprogrammiert ist.

Wir setzen uns gemeinsam ein für Abrüstung und international beförderte Friedenslösungen in der Ukraine, im Nahen Osten und vielen anderen Kriegsregionen.

Im Krieg gibt es nur Verlierer, deshalb fordern wir einen sofortigen Waffenstillstand und Friedensverhandlungen in Gaza und der Ukraine. Dringender denn je, muss das 2016 von der UN verabschiedete „Menschenrecht auf Frieden“ endlich auch politisch umgesetzt werden! – We are one.

In Zusammenarbeit mit dem Münchner Friedensbündnis – mehr Informationen: www.muenchner-friedensbuendnis.de